



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 377
18 de Julio de 2019

Estudiantes de octavo semestre de la Facultad de Artes realizan exposición “Transmutación”

Nueve estudiantes de octavo semestre de la Facultad de Artes expondrán 20 grabados realizados en las aulas bajo la dirección del docente Roberto Calle. Esthefanía Suárez y Miguel Ángel Cepeda, parte del equipo de artistas, visitaron Radio Universitaria para dialogar sobre la exposición.

Esthefanía comentó que a la muestra la denominaron “Transmutación” porque quisieron expresar la transformación de sus ideas en una obra, y la capacidad de cada artista por representar conceptos y temas mediante el arte. Miguel dijo que en la exposición se verán obras que abordan temas como la presión familiar, la sexualidad, la maternidad, el pasado, entre otros, que son tratados desde la subjetividad y la corporalidad.

Entre las técnicas utilizadas para la elaboración de los grabados están el aguafuerte, aguatinta, litografía en placas poliéster y offset. La inauguración de la muestra se realizará en el Museo Casa Kingman el 02 de agosto a las 19:00 y permanecerá en exhibición hasta el 12 del mismo mes. **AC**

